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Top 2 Einwohnerfragestunde 
 
• Es wird angefragt, ob die Möglichkeit besteht, einen Raum in der FF für die Jahreshauptver-

sammlung der Jagdgenossenschaft nutzen zu können. Herr Siggelkow wird das klären.  
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